

## **Phil Schneider Canalizado por Karl Mollison 5 de Mayo de 2017**

### **Reseña Biográfica**

Phil Schneider fue un geólogo, ingeniero y experto en explosivos, que fue empleado por el gobierno y los contratistas gubernamentales durante los años 70 y 80, en el sistema encubierto de túneles bajo los Estados Unidos. Esto le llevó a estar expuesto a muchos proyectos clasificados del gobierno y a muchos encubrimientos, incluyendo una batalla entre extraterrestres grises y soldados estadounidenses en una profunda base subterránea cerca de Dulce, Nuevo México. Phil nació en 1947, hijo de un capitán de la Marina que participó en las pruebas de la bomba atómica en el Pacífico, y en el infame "Experimento Filadelfia". Phil comenzó a contar lo que sabía en varias conferencias y charlas, durante los años 90. Murió en su casa de Oregón en 1996, bajo circunstancias sospechosas que las autoridades atribuyeron a un suicidio.

### **Conversación de Apertura**

[00:01:08.03] **Denny:** Bienvenidos todos. Soy Denny, con mi canal de YouTube, "*¿Por qué es esto cierto?*" ( "*Why Is This True?*" ). Hoy se une a mí Karl Mollison. Vamos a continuar con una sesión de canalización con Phil Schneider. Gracias por acompañarme de nuevo hoy Karl, realmente lo aprecio. Estamos recibiendo muchos comentarios interesantes de nuestra serie, así que, bienvenidos y gracias por acompañarme.

[00:01:36.21] **Karl:** Gracias Denny. Aprecio la oportunidad de servir de esta manera y ayudar a avanzar la causa, y traer más información sobre todo lo que está pasando. Trabajo como sanador para ayudar a la gente, pero no pasó mucho tiempo antes de que empezara a tropezar con el lado más oscuro de las cosas. Eso incluye la participación extraterrestre, que mucha, mucha gente ha experimentado. Ahora, por supuesto, me doy cuenta de que está sucediendo a nivel mundial y que está afectando a todos los seres humanos vivos, a través de la manipulación directa. También están trabajando en serio para controlar a los espíritus oscuros y usarlos como sus secuaces. Ese es un gran problema que también ha sucedido a través de la historia. Los oscuros que se alejaron de la luz hace eones; están fuera, en el 90% de la gente, y los espíritus extraterrestres también han sido lanzados al plano terrestre. Dirigen a estos seres y los reclutan para que se dirijan a la gente, y hagan ciertas manipulaciones específicas y así sucesivamente. Esto es muy siniestro, muy espeluznante. Lo siento, pero...

[00:02:54.19] **Karl:** Es lo que veo extensamente cuando trabajo con la gente. Es todo demasiado ...

[00:02:58.14] **Denny:** Entonces, Karl. Este es un buen lugar para hacer la pregunta, basado en lo que has aprendido, ¿cuál ves como el propósito o la meta de todo esto para ellos?

[00:03:10.07] **Karl:** ¿Para quién?

[00:03:11.28] **Denny:** Para los extraterrestres. ¿Por qué toda esta atención a los humanos y a controlarlos y manipularlos? ¿Cuál es la recompensa para ellos?

[00:03:21.02] **Karl:** Bueno, lo que me ha dicho la luz, es que tienen intereses en nuestro planeta, y tienen algunas ganancias por manipular a los humanos, y usarlos como esclavos en varias capacidades, a menudo como abejas obreras para hacer las tareas serviles, operaciones mineras y cosas de ese tipo. Quieren el planeta para ellos mismos, y la extraña situación es que hay tres grupos diferentes que compiten por el control final. Esta no es una buena situación para estar en ella. Tienen una alianza floja ahora mismo, porque el primer orden del día es subyugar a la humanidad, y eliminarla si pueden.

[00:04:21.02] **Karl:** Ahora, lo que también me han mostrado, antes de que el corazón de nadie se detenga ahí fuera, es que el reino divino no va a permitir que eso suceda, y por eso no ha sucedido todavía, porque tienen una vasta superioridad tecnológica sobre nosotros, y podrían hacerlo a través de una masacre masiva si se lo proponen. El reino divino puede prevenir eso, y asumo que ya lo ha hecho. Ahora mismo, hay más de un tira y afloja, y el reino divino quiere que ganemos, porque la razón por la que existimos es para prevalecer, para crecer, para fortalecernos, para usar las capacidades a nivel divino como seres individuales independientes, de libre pensamiento, de libre albedrío y de libre agenda, todavía ligados a la Fuente de todas las cosas, al Creador último, pero con libertad e independencia. Eso es lo que estamos atravesando, como una curva de aprendizaje; desarrollar esas habilidades para aprender sobre la negatividad, y los escollos y responsabilidades del poder.

[00:05:39.29] **Karl:** Lo que le ha pasado a otros grupos de seres, primero los espíritus caídos y luego los extraterrestres que fueron influenciados negativamente por ellos, es que si quieren demasiado poder, quieren estar más a cargo que la luz misma, eso es una trampa. Se alejaron de la luz, queriendo tener su propio reino, y no seguir ningún tipo de principios divinos, y ser capaces de cualquier tipo de excesos. Esta es una espiral descendente. Los sacó del camino hasta el punto en que están tan abajo a nivel vibratorio, que va a ser un verdadero reto conseguir que vuelvan a integrarse completamente en la luz.

[00:06:31.15] **Karl:** Esto es lo que hago al trabajar con la gente, eliminar a estos tipos y llevarlos a una especie de rehabilitación. Esto puede ocurrirle a la humanidad, y hemos tenido nuestros giros oscuros. Puedes ver a mucha gente hoy en día que tomó decisiones oscuras en sus vidas, y que siguen motivos bajos y de servicio a sí mismos, y manipulan y matan a otras personas. Eso es, en gran medida, a causa de las energías oscuras.

[00:07:03.20] **Denny:** Bien. ¿Puedo preguntar algo? Hay un término que se usa; "loosh". Eso también juega en ello. Si una persona está experimentando ira, angustia y emociones negativas, entonces estos espíritus oscuros se alimentarán de ese tipo de energías que los humanos pueden crear tan fácilmente, y también juegan un papel en esto, ¿verdad?

[00:07:29.16] **Karl:** Lo hace, y lo que hace es que debilita tu aura, debilita tus defensas y barreras naturales de tu campo de energía, y estos espíritus oscuros pueden realmente entrar en tu campo de energía y tomar residencia, entonces tienen más capacidad para manipularte desde dentro.

[00:07:47.29] Denny: Bien. Entonces, es como una relación parasitaria.

[00:07:50.17] Karl: Exactamente.

[00:07:51.22] Denny: Bien.

[00:07:51.25] Karl: Como tener una infección, pero es una conciencia. No es un bicho. Es una conciencia y una con cierta capacidad. No son súper inteligentes y todopoderosos. No son como los retratados en las películas; donde los demonios pueden luchar con Dios alguna vez. Están muy lejos de ese nivel. Están tropezando y dando tumbos en la oscuridad. Es sobre todo la ignorancia de su existencia lo que les da ventaja, porque nos perturban y no tenemos ni idea de por qué.

[00:08:28.05] Denny: Si.

[00:08:29.01] Karl: Eso les da la ... Eso se puede tratar. Todas estas cosas pueden ser arregladas; especialmente los intrusos, espíritus y extraterrestres. Si apelamos al reino divino pueden venir en nuestra ayuda. Si no pedimos ayuda, se mantendrán al margen porque ahora mismo estamos al mando. Esto es una prueba para nosotros.

[00:08:54.00] Denny: Entonces, Karl es cierto que Phil Schneider necesitaba un rescate espiritual, ¿correcto?

[00:08:59.21] Karl: Sí. Él fue uno de los muchos desafortunados que se quedaron atascados en el camino a la luz. Cuando terminamos aquí con nuestro cuerpo, nuestra esencia espiritual tiene que hacer una especie de ascensión para conectar más plenamente con los reinos superiores, con el reino divino. Los llamadores de la luz siempre vienen a ayudar en este proceso, pero no todos pueden verles. No es diferente de la experiencia promedio de una persona que no ve a los ángeles en la habitación con ellos, típicamente. Bueno, si mueres puede que no seas capaz de ver ángeles todavía. Puede que no sientas la luz porque después de todo pierdes tus ojos, pierdes tus oídos, pierdes tu cuerpo para sentir. Estás en la nada por un tiempo. Ciertamente, ser asesinado de repente, no le da a nadie la oportunidad de prepararse para lo que viene. No conozco sus creencias espirituales o su práctica, si es que las tenía. En cualquier caso, él fue uno de los desafortunados. Me alegró que pudiéramos hacer esto por él. Sólo eso, para darle el beneficio.

[00:10:16.20] Karl: Dependiendo del estado emocional cuando una persona muere, es un gran desafío si estás perturbado, o has sido duramente golpeado por una enfermedad crónica. Si no eres creyente, si mueres repentinamente y no tienes la capacidad de entender el súbito cambio en el entorno, puede que ni siquiera sepas que estás muerto. Suena extraño, pero esto sucede. Alrededor de 1 de cada 3 personas pasan por esto, y eso puede continuar durante muchos años, hasta que finalmente se da una manera de llegar a ellos y efectuar un rescate. Salgo e interactúo activamente con esos espíritus, para traerles sanación, y trabajo en ellos para elevar su vibración, para que puedan empezar a cooperar con los llamadores de la luz. Una vez que esto ocurre, pueden hacer el resto del camino con éxito, tan sólo necesitan algo de ayuda. Este es un buen ejemplo de lo que cada uno de nosotros hace cuando somos un buen samaritano, cuando ayudamos a otra persona. El reino divino no lo está haciendo ahora mismo directamente. Nos ayudan a todos indirectamente hasta cierto punto, pero muchas veces cuando alguien

se tropieza, y está herido, necesita un ayudante humano.

[00:11:43.23] **Karl:** Esto no es diferente aunque estés muerto, todavía no es automáticamente responsabilidad de la luz. Hasta que regreses, todavía estás en el plano terrestre. Sigues siendo vulnerable y es la consecuencia de cómo vives tu vida, tal vez siendo un no creyente, no preparado para esperar algo después de que mueras, hay muchos peligros aquí. No pueden hacer que alguien vaya a la luz, de la misma manera que no pueden hacer que seas amable. No pueden evitar que hieras a otra persona. Se nos permite hacer lo que queramos aquí, y eso incluye flotar en el limbo después de morir. Esto es una introducción a este fenómeno, pero es un problema muy, muy serio. Hay mucha gente ahí fuera sufriendo.

[00:12:38.12] **Karl:** Lo que hago es un proceso de canalización en trance. Lo hago a través del reino divino. Lo hago a través de la Fuente Creadora de Todo Lo que Es, porque esto me da mayor seguridad y certeza de que voy a llegar al objetivo deseado, y de que la conversación estará protegida de interferencias externas, y he establecido una serie de peticiones de seguridad de diferentes tipos para ayudar a refugiar y encapsular esta conexión. Entonces soy capaz de conectar con precisión, así que no tengo problemas para llegar a cualquier conciencia a la que me dirija, porque el reino divino se encarga de ello.

[00:13:26.15] **Denny:** De acuerdo.

[00:13:27.14] **Karl:** Lo que nos pueden decir, depende de muchos factores también. Depende mucho de quiénes somos, dónde estemos en nuestro entendimiento, nuestro nivel de conocimiento, nuestro nivel de creencia en la posibilidad de tener una interacción a nivel divino, nuestra valía para que esto suceda, y de las intenciones de cada instante con cada palabra que decimos, cualquier cosa que podamos pedir o no pedir; todo se tiene en cuenta. Puede haber información de la que estemos protegidos, que podría ser un problema para nosotros si la escucháramos, ya sea personalmente porque es muy perturbadora, o porque nos ponga en peligro. Podría haber algún tipo de protección en las respuestas. También consideran a la más amplia audiencia, en cierta medida. Probablemente no escucharán en estas canalizaciones las representaciones más profundas, oscuras y burdas de las circunstancias por esta razón, que sea demasiado chocante o... [inaudible]. Si alguien hace una pregunta deliberadamente diseñada para desacreditar el trabajo, podría dejar que eso ocurra. Lo que preguntes, será contestado. Si preguntas con un motivo oculto, puedes obtener una respuesta que coincida con eso. Se te permite tener tu elección.

[00:15:00.00] **Denny:** Cierto. Normalmente es una respuesta sincera. Sólo se dará a la luz de la intención detrás de la pregunta.

[00:15:07.28] **Karl:** Bueno, en cierto sentido, sí. Se nos permite cometer errores y ellos no necesariamente, corregirán nuestros errores. Trabajarán alrededor de ellos para que nosotros...

[00:15:23.06] **Denny:** Pero no nos mentirán para reforzar nuestra actitud errónea. Sólo van a ... o estoy yendo demasiado lejos?

[00:15:36.07] **Karl:** Estás yendo un poco lejos, porque me ha pasado que ellos apoyarán una falsedad

porque es una oportunidad de aprendizaje y saben que en última instancia, tendré ese apoyo. Tendré esa llamada de atención; que si me acerco a ellos con escepticismo, me devolverán las cosas para que yo sea escéptico, para mostrarme que no estoy en el estado de ánimo adecuado, para interactuar con ellos y que no van a cooperar.

[00:16:17.18] **Denny:** Entonces, como ejemplo realmente simple: Si estás totalmente convencido de que el cielo es verde, y ellos dicen, "Sí Karl, el cielo es verde", cuando en realidad es azul.

[00:16:27.02] **Karl:** Bueno, eso podría suceder porque no están ahí para corregirnos. Están ahí para servirnos y eso es un poco diferente. Es un poco diferente. Así que, si tienes prejuicios inherentes, ideas equivocadas y una completa ignorancia sobre muchas cosas, no se van a apresurar a informarte. No te van a dar los secretos del Universo. No te van a decir cómo curarte a ti mismo, "esto está mal, eso está mal, esta noción equivocada necesita ir y..." Si eres consciente de las lagunas en tu conocimiento y eres sincero, y tienes un deseo genuino, de corazón, bien puedes obtener información que no conocías. Pero, tiene que haber un propósito para ello y tiene que ser un alto propósito.

[00:17:23.12] **Karl:** Tratar de buscar agujeros o encontrar fallas, no es un alto propósito. Nosotros pensamos de esa manera. Ya sabes, tenemos que averiguar quién es honesto y quién es deshonesto. Tenemos que ir a probarles. Tenemos que sondear y ver si podemos hacerles tropezar, y así sucesivamente. Esta es una perspectiva muy humana que se hace por razones de duda, ante todo. Cuando estás dudando, no pueden ayudarte. Tienen que dejarte dudar. Por lo tanto, esto podría ser un asunto delicado, y para empeorar las cosas, la mayoría de los canalizadores... Odio ser el portador de esta noticia, pero me gusta mencionarlo porque todos estamos en este barco; incluyéndome a mí. La mayoría de los canalizadores no están canalizando a quien creen. Están canalizando otra voz, y normalmente es un espíritu oscuro, o un extraterrestre el que quiere proporcionar esta información. Estos seres son extremadamente inteligentes. Pueden pretender ser arcángeles o cualquier otra figura, o presencia divina, maestros ascendidos, y así sucesivamente. Pueden tener un buen juego. Pueden hablar de amor y darte un discurso. Pero antes o después, comenzarán a salpicarte con desinformación de alguna manera. O puede que no te dejen crecer. Puede que te mantengan en el nivel en el que estás empezando y que te dejen girar las ruedas, pensando que tienes todo lo que necesitas saber.

[00:19:05.28] **Karl:** Esta es una estrategia muy común, una distracción. Al hablar con ellos, significa que no estás hablando con una fuente genuina. Así que, ellos lograron el objetivo principal de la misión; desviarte. Esto es a lo que nos enfrentamos ahora mismo. Hay una plétora de fuentes de información y canalizadores de todo tipo, y es realmente desafortunado porque hace que todo el mundo esté sujeto a la manipulación, que es el objetivo de la misma. Es la estrategia de dividir y vencer si pueden provocar la discordia entre los fieles, ellos ganan.

[00:19:48.23] **Denny:** Cierto. También es como, "tirar al bebé con el agua del baño". Si el 90% de los canalizadores están canalizando información falsa, o no canalizan a los seres genuinos que creen que están canalizando, entonces el público en general o los investigadores casuales dirán, "Bueno, no voy a escuchar a ninguno de ellos". Así que, entonces es algo así como ...

[00:20:13.12] **Karl:** Ahí lo tienes.

[00:20:14.12] **Denny:** Sí. Voy a dar una pequeña introducción sobre Phil Schneider. Él necesitó un rescate. Entonces empezaremos.

[00:20:24.00] **Denny:** Phil Schneider fue un geólogo, un ingeniero y un experto en explosivos que fue empleado por el gobierno y los contratistas del gobierno, durante los años 70 y 80, en la perforación de sistemas de túneles encubiertos bajo los Estados Unidos. Esto le llevó a estar expuesto a muchos proyectos clasificados del gobierno y encubrimientos, incluyendo una batalla entre Extraterrestres Grises y quizás algunas otras variedades de extraterrestres, y soldados estadounidenses en la profunda base subterránea cerca de Dulce, Nuevo México. Esta batalla se caracteriza a veces con otros términos; fuego, catástrofe. Usarán otros términos además de sólo "batalla". Esto es algo que puedes buscar y obtener información fácilmente en Internet. Phil nació en 1947, hijo de un capitán de la Marina, que participó en las pruebas de la bomba atómica en el Pacífico y en el infame "Experimento Philadelphia". Como protección contra el asesinato, Phil comenzó a contar lo que sabía en varias conferencias y charlas durante los años 90. Murió en Oregón, en su casa en 1996, en circunstancias sospechosas que las autoridades atribuyeron a un suicidio.

[00:21:36.12] **Denny:** Con esto supongo que podemos pedirle que empiece a Karl, a menos que haya algo más que quieras agregar.

[00:21:46.04] **Karl:** No. Creo que estamos bien. Sólo me tomará un par de minutos crear el espacio y poner las protecciones en su lugar y hacer la conexión. Anunciaré cuando esté listo para hablar.

[00:22:08.07] **Denny:** De acuerdo. Gracias.

### **Phil Schneider Canalizado por Karl Mollison**

[00:22:15.01] **Phil Schneider:** Al habla Phil Schneider.

[00:22:17.06] **Denny:** Hola, Phil. Gracias por acompañarnos. **Fuiste empleado por el gobierno como geólogo en la construcción de enormes túneles bajo tierra en la parte occidental de Norteamérica. ¿Es esto correcto y cuán extenso es el sistema de túneles bajo América y a través del mundo hoy en día? ¿Hay seres extraterrestres viviendo también en estas bases subterráneas, y cuáles?**

[00:22:49.26] **Phil Schneider:** Todo esto es cierto. Estuve involucrado en la construcción de este complejo. Es extenso. Está presente en todos y cada uno de los continentes, y las razones para ello se deben a la agenda extraterrestre. Desean la dominación y el control del mundo. Se están posicionando para tener una presencia oculta, para que en el momento en que necesiten actuar de forma decisiva, estén en posición de surgir y ocuparse de lo que sea necesario.

[00:23:35.05] **Phil Schneider:** El propósito final no es tanto la preocupación por los propios humanos que ya están subyugados y bajo su control, extensamente. Es tratar con los otros extraterrestres con los que pueden tener que luchar. Esta es una ocurrencia de los Reptilianos. Los Anunnaki que estuvieron aquí primero, tienen una mínima presencia física, así que hay una carrera en marcha. Una especie de carrera armamentista para consolidar la alianza reptiliana, y posicionarse para convertirse en un

enemigo demasiado formidable como para que los Anunnaki puedan lidiar con ellos el día que regresen con fuerza.

[00:24:34.21] **Phil Schneider:** Este es el telón de fondo y la razón de todo el trabajo de instalación. No podemos precisar esto para usted, porque supone un grave riesgo para todos los que interfieren con sus acciones. Esto es algo que debe mantenerse muy vigilado, y no ser revelado. No hay nada que los humanos puedan hacer al respecto en la actualidad, y se enfrentarán a una feroz oposición si intentan descubrir esta verdad, o exponer la existencia de tales instalaciones. El descubrimiento no es fácil en primer lugar, porque al estar bajo tierra, están realmente bajo tierra. Se puede acceder a ellas mediante un cambio transdimensional de las energías que van y vienen, a través de la propia capa de la tierra, por lo que no habrá puertas de tamaño hangar, y así sucesivamente. Puede haber tales entradas para el personal humano involucrado en algunas empresas periféricas, y durante las fases de construcción y así sucesivamente, si están utilizando mano de obra humana para hacer tareas serviles, y así sucesivamente. Esto es de hecho lo que se hace, a través de la manipulación y subyugación de una fuerza esclava, pero las bases, una vez en estado de disposición, son invisibles e impenetrables, si no es a través de un proyecto de sobreexcavación muy serio y masivo, que no se permitiría continuar.

[00:26:45.01] **Phil Schneider:** Tengan en cuenta que incluso si alguien tuviera un mapa y apareciera con un equipo de demolición, comenzaría una intervención, para comprometerles completamente con manipulación y transportarles fuera de la escena, a todos juntos si fuera necesario. Así que, cuando decimos que esto es inútil, lo decimos en un sentido físico. La respuesta definitiva es hacer esto desde un punto de vista más elevado, y conseguir el apoyo de los reinos superiores. Este es un problema de nivel divino en este punto, porque la humanidad está demasiado atrasada en tecnología para hacerles frente.

[00:27:43.19] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **Reportaste un percance que ocurrió en 1979 en una profunda base subterránea localizada bajo una meseta cerca de Dulce, Nuevo México. ¿Puedes explicar este incidente? ¿Cuál era el propósito de la base de Dulce? ¿Fue dañada recientemente y si lo fue, puedes explicarlo?, y si aún está en funcionamiento, ¿a qué capacidad?**

[00:28:09.06] **Phil Schneider:** Esta base fue objeto de sabotaje por parte de los trabajadores involucrados en la construcción que se estaba llevando a cabo. Esta es una base del mismo tipo que hemos descrito, y su propósito servía a la agenda a largo plazo. El acto de sabotaje fue un giro repentino e inesperado de los acontecimientos para los extraterrestres. Esto sirvió para perturbar la complacencia de algunos de los empleados. La razón fue porque el despertar que tuvo lugar para permitir que esto ocurriera fue ampliamente reforzado por el reino divino, para aumentar aún más la audacia de los humanos involucrados y alentarles para devolver el golpe. Esto no se hizo con el deseo de matar, sino de escapar, por lo que fue un acto de elección propia que fue alentado y apoyado. No habría sido nuestra elección que esos desafortunados individuos se defendieran por sí mismos. Esto fue iniciado por ellos, y su fuerte deseo significó que nos vimos obligados a dar un paso adelante y ayudarles en sus esfuerzos.

[00:30:02.24] **Phil Schneider:** Lo que esto supuso fue permitir cierta curación para ellos, y otros involucrados en este vasto proceso, durante los milenios de subyugación. Hay consecuencias kármicas que superan en gran medida las pérdidas involucradas y el daño que se produjo, a un número de

individuos que de hecho murieron como resultado de las explosiones que tuvieron lugar, en la venganza que se dirigió hacia los que se creyó responsables y que todavía estaban vivos. Eso es con lo que me tropecé y me convertí en una víctima, aunque sobreviví, y eso fue también un acto de gracia divina, y es otro ejemplo del alcance del reino divino. Esto es muy parecido a alguien involucrado en un accidente automovilístico, donde su coche no sólo está destrozado, sino hundido en el olvido, pero de alguna manera, allí están, sentados, comprimidos y clavados en su lugar, en múltiples puntos por los restos, pero siguen respirando, no tienen laceraciones ni huesos rotos, y se alejan un poco aturridos pero intactos. Este es el poder del reino divino cuando es apropiado rescatar a alguien, cuyo tiempo no ha llegado para hacer su transición. Ese fue mi caso y, en particular, porque tenía una misión divina todo el tiempo, de ser un informante y transmitir el conocimiento de las acciones de los oscuros. Ese fue un rescate divino que me permitió sobrevivir, y lo veo ahora muy claramente desde donde estoy en la luz.

[00:32:37.10] **Denny:** ¿Cuál era el propósito de la Base Dulce?

[00:32:42.06] **Phil Schneider:** El propósito era de nuevo, proporcionar un área de montaje para material y suministros para la Alianza Reptiliana, para que estuvieran en disposición de salir en enjambre de su guarida, y presentar batalla. Esta fue una preparación anticipada a largo plazo, para las cosas que temen que vengan. Están preocupados por la participación de extraterrestres benevolentes, y lo temen mucho. Esta es un área de tal preocupación, que han invertido una gran cantidad de esfuerzo en ayudar a proporcionar una infraestructura para la defensa, y para estar a la ofensiva con rapidez y en número masivo. Ha habido una continua acumulación de tales fuerzas. El peligro en esto es que los nativos están siempre inquietos, por así decirlo. Es como los ejércitos humanos que llegan a un punto en el que se aburren y se vuelven complacientes, y se sienten muy molestos por la vida insulsa que llevan, y sueñan con el día que puedan tener un buen combate. Es una situación muy peligrosa que estp tenga lugar, pero así son las cosas en este momento.

[00:34:39.17] **Denny:** ¿Esta base fue dañada recientemente?

[00:34:42.22] **Phil Schneider:** Esta base ha tenido algunos problemas estructurales, y la razón es que los actos de sabotaje que fueron implementados durante la construcción - como demasiado se dejó a manos humanas, y se colocaron algunas trampas para causar daño estructural con el paso del tiempo. Esta fue la forma en que algunos que escaparon, de la subyugación total a través del control mental, pudieron defenderse, aunque sólo fuera simbólicamente. Hay muchas trampas de este tipo en el proyecto general que podrían dar problemas, pero estos son de un tipo menor. No serán muchos y no supondrán una dificultad a largo plazo para la Alianza en la utilización de estas instalaciones, ya que son muchas, y la redundancia es, también, parte de la planificación.

[00:35:59.00] **Denny:** Bien. **Entonces, ¿esta base sigue en funcionamiento?**

[00:36:02.23] **Phil Schneider:** Todavía está en funcionamiento, y mucho. Después de todo, son bastante inteligentes enmascarando sus acciones y, como dijimos antes, no habrá una posibilidad de incursión exitosa ni de una penetración, que pueda proporcionar la completa revelación de su presencia. Esto simplemente no se permitirá, y será frustrado o suprimido activamente. Por lo tanto, todos los involucrados pueden simplemente desaparecer, sin dejar rastro. Cualquiera que venga a buscarles

pronto perderá el interés, y los medios de comunicación lo ignorarán, o no darán el más mínimo aviso y esto se perderá, en el basurero de tantos relatos de personas desaparecidas. Esto no es algo que recomendaríamos emprender a nadie.

[00:37:19.12] **Phil Schneider:** Hay muchos, muchos de ellos y pocos de ustedes, en términos del poder que se puede ejercer, por lo que este es un asunto bastante delicado. Hay seguridad siendo numerosos, y hay riesgo para los pocos. Esta es la razón por la que la humanidad todavía existe. Es por la totalidad de gente que hay presente. Hay una razón para que haya tantos humanos en la Tierra en la actualidad. Esto no es simplemente por la alegría del sexo que da lugar a tales cantidades. No es que haya un desprecio temerario por la disponibilidad de recursos, ni por las consecuencias de la inevitable contaminación, ni por las complicaciones de dejar una huella humana demasiado grande, que podría perjudicar al medio ambiente, etc. Esto es hecho con una intención divina y con un plan divino. Esta es la forma en que el reino divino está “apilando la baraja”, por así decirlo, inclinando la balanza a favor de la victoria de la humanidad. Es la fuerza de los números lo que se muestra.

[00:38:54.05] **Phil Schneider:** El problema en la actualidad es que muy pocos saben cómo enfocar sus pensamientos o en qué tema centrarse, pero esto está cambiando, con una creciente conciencia de la dimensión y de la naturaleza del problema que enfrenta la humanidad. Esto es de la mayor urgencia. Si esto ocurre, entonces la energía y el poder de la conciencia humana, serán más que adecuados para comprometerse plenamente con el reino divino también, y cambiará la marea de forma definitiva, para eliminar completamente la amenaza que representan estos intrusos.

[00:39:47.13] **Phil Schneider:** Esto será en un tiempo todavía futuro, debido a la profunda subyugación que aún existe, y la discordia que se está generando a través de la manipulación, para mantener a la gente luchando entre sí, como otra estrategia más, de *divide y vencerás*, para disminuir el alcance de lo humano. Pero esto te muestra que hay un plan, y el plan está en marcha, y el plan está funcionando, a pesar de las muchas dificultades que se evidencian alrededor del globo, cuando miras las sociedades y los muchos puntos de fricción, discordia interna, y la lucha con los problemas del crimen y la pobreza. Se permite que todo esto suceda, se alienta y se ocultan las soluciones. Los seres humanos saben cómo cuidarse unos a otros. Esto es elemental y bastante básico.

[00:41:03.16] **Phil Schneider:** Hubo tiempos en el pasado en que todo se proveía y se compartía por igual. Aquel sistema funcionaba bastante bien, y la razón por la que lo hacía, era porque nadie era incapaz, porque la oscuridad no les arrastraba a un nivel de no funcionamiento. Una vez que esto comenzó a suceder, el número de personas dependientes, que se volvieron desordenadas en su pensamiento, poco fiables, violentos y antisociales, se elevó a niveles que eran difíciles de manejar. Esta creciente discordia condujo a problemas mucho mayores, y se convirtió en una fuente de muchos odios, de grupos escindidos y de otras asociaciones tribales, y así sucesivamente. Todo esto se extendió desde la gran caída de los tiempos pasados. Los humanos han sido sometidos durante tanto tiempo, que es difícil incluso imaginar un tipo de mundo diferente, pero esto es lo que se avecina: un gran despertar, un gran retorno a los principios divinos del amor, en la forma en que todos ustedes operan. Esto cambiará completamente el futuro, para bien.

**[00:42:50.25] Denny: Estabas convencido de que tu padre, el Capitán Oscar Schneider, estuvo de alguna manera involucrado en el “Experimento Filadelfia”. ¿Has verificado esto? ¿Puedes describir este proyecto en detalle y sus efectos en otras líneas de tiempo?**

**[00:43:05.20] Phil Schneider:** Sí, esto fue de hecho cierto. Esta fue su experiencia directa. Tuve algún conocimiento de esto que me fue impartido, y lo sentí intuitivamente también. Hubo un intercambio intuitivo de información. Esto fue, de hecho, descrito con precisión por un número de individuos que han hecho investigaciones estudiando los registros, y tratando de armar la historia de lo que ocurrió. Este fue un experimento de viaje en el tiempo que se hizo a escala masiva. El problema aquí es que fue mal concebido desde el principio. Fue un acto de curiosidad y de extralimitación por parte de los militares, que querían una demostración de parte de los extraterrestres, de cómo sus conocimientos y capacidades podían ser utilizados por ellos, y deseaban hacer cosas similares como la translocación, y el movimiento entre los dominios del tiempo, y así sucesivamente.

**[00:44:35.00] Phil Schneider:** Este experimento se organizó como una colaboración, pero siempre con la plena intención del lado extraterrestre, de que fracasaría de la manera más espantosa, y en el proceso, desalentaría a los seres humanos a seguir buscando y presionando aún más, para llegar a las respuestas. La conclusión final fue que se dio como respuesta que, *“como ven, los humanos no estáis realmente preparados, y no sois capaces de usar estas energías de una manera controlada. Se necesita un mayor desarrollo personal del ser humano y de vuestro estatus, para alcanzar la capacidad de manipular la energía, y esta es la pieza que falta. Esto es algo que podemos hacer, pero parece que esto no va a ser posible para ustedes. Es una lástima, pero hemos hecho todo lo posible para daros ayuda en esto, y de hecho las consecuencias han sido horribles, y el resultado fueron muchas muertes de una manera espantosa”*.

Los relatos son genuinos y verdaderos, sobre gente que terminó incrustada en estructuras físicas del navío usado en el experimento<sup>1</sup>. Esto fue extraño y horrible para todos los presentes y fue, tal como pretendían, un freno enorme al entusiasmo de proseguir con la tecnología, a partir de ese punto.

**[00:46:45.02] Phil Schneider:** El secreto que rodea a esto se ha mantenido muy férreamente y, en conjunción con el control mental, el tema no ha sido seriamente revisado. Se dio un paso atrás para centrarse primero en maniobrar con las naves físicas, y luego, ya se preocuparían por el viaje en el tiempo. Por supuesto, algunos humanos han hecho esto con asistencia de los propios extraterrestres, pero no bajo el control humano directo. Este es uno de los secretos que continúan ocultando. La historia de portada continúa para hacer que los humanos se conformen con ello, al creer que está más allá de su alcance, y que sólo puede ser desvelado con una mayor evolución de la humanidad. Esto es una gran distorsión, pero mantiene a todo el mundo complaciente.

**[00:48:05.03] Denny:** Bien. **Un amigo te habló de una empresa de fabricación de Portland, Oregon, que recibió una parte del contrato del gobierno, para construir más de 100.000 vagones con grilletes, y asientos para acomodar a 15 millones de prisioneros. ¿Puedes verificar esto ahora? ¿Hay algún plan gubernamental en marcha, para encarcelar a ciudadanos estadounidenses en el futuro?**

---

1- Nota del traductor: El experimento Filadelfia pretendía trasladar en el tiempo y en el espacio, al buque militar estadounidense *USS Eldrige*, con toda la tripulación a bordo.

[00:48:26.09] **Phil Schneider:** Hay muchos planes de este tipo, y ahora están plenamente sancionados y dentro de la legislación existente, por vuestro propio gobierno. Hay muchas áreas de montaje que han sido previstas y asignadas. Esta fue una solución prevista bastante primitiva, pero hay muchas otras, y la idea general de confinamiento, es una necesidad potencial en el futuro, pero en su mayor parte, esto será innecesario, porque el nivel de control mental mantiene las cosas donde se necesitan. Si en algún momento se necesita una evacuación, no será difícil transmitir la necesidad de huir, a todas las personas dentro de un área, y esto causará los efectos deseados de rendirse, evacuar un área, y esencialmente entregarla totalmente a la oposición, y ...

[00:49:49.04] **Phil Schneider:** por supuesto, provocar mucho caos y mucho sufrimiento a la gente involucrada, en los intentos de un éxodo masivo. Siempre habrá situaciones en las que será necesario hacer una redada de números más pequeños. Hay muchas capacidades y tecnologías listas para convertir diferentes instalaciones en áreas de detención, prisiones temporales, y así sucesivamente. Esta noción se basa en la conciencia de que el gobierno ya tiene, muchos planes establecidos para servirles, y mantener el orden, en caso de una ruptura del orden y del control de la sociedad. Esto se puede ver como una probabilidad en muchos escenarios posibles, dado que las cosas son cada vez más precarias en cuanto a la distribución de la riqueza, y la fragilidad de la economía y del sistema financiero, la existencia misma del dinero que es creíble, y así sucesivamente. Hay muchos planes de contingencia. Son los ciudadanos los que están en peligro, no los terroristas, ni los criminales. Los criminales son aliados de la Alianza, y son creados e inducidos a llevar a cabo, gran parte de la actividad delictiva que tiene lugar. Esto se hace tanto a través del control de la mente, como de la influencia de los espíritus oscuros apegados.

[00:51:51.25] **Phil Schneider:** Así es como inducen a la gente de aquí y de allá, a través de toda la sociedad, a llevar a cabo repentinamente, un acto de terrorismo en la línea de ISIS, por ejemplo. Puede que no haya un contacto discernible y rastreable con la organización en sí, pero la inspiración viene de dentro, y los individuos son impulsados a llevar a cabo una acción oscura. Siempre se les da una historia, una tapadera de algún tipo, a menudo persuadiéndoles de que se está transmitiendo un mensaje divino, si tienen una creencia fundamentalista, por ejemplo en Alá, y esto se utiliza para coaccionarles sin su conocimiento, con una falsa instrucción, pero creyendo que es un agente divino quien les anima a llevarlas a cabo, incluso la muerte de otros, y se les prometen recompensas.

[00:53:15.12] **Phil Schneider:** Como ustedes saben, esto ha sido alentado a través de la propaganda consciente y mensajes a través de Internet, y así sucesivamente. También se hace de forma subliminal, directa, dentro de la mente consciente y, particularmente, de la mente subconsciente. Esto es bastante insidioso porque subvierte a las personas con buenas y positivas intenciones, a servir a la oscuridad, porque creen que están actuando en base a un alto principio, y esta combinación de manipulación les permite pasar por alto sus limitaciones morales normales, sobre causar daño y perjuicio a otros, por ejemplo. Esto es un golpe bajo en muchos aspectos. El caos es creado artificialmente. No es un estado natural de las cosas.

[00:54:30.22] **Denny:** De acuerdo. **Phil, se informó que te suicidaste en tu casa en enero de 1996. Por favor, relata los sucesos que provocaron tu muerte.**

[00:54:45.00] **Phil Schneider:** Fui asesinado pura y simplemente. Hubo un allanamiento y me dieron un veneno que no se podía rastrear, y que actuaba rápidamente y que, en todo caso, parecería un evento cardiovascular repentino, y luego se preparó el escenario para que pareciera que fui yo quien terminaba las cosas, pero este no fue el caso. Esto fue un silenciamiento deliberado y un castigo también, y un mensaje a otros posibles denunciantes para que no fueran tan abiertos a compartir lo que sabían.

[00:55:43.19] **Phil Schneider:** Este es el desafío ahora para todos los que van por este camino, tomando sus propias elecciones personales sobre lo que hacen y lo que no. Las consecuencias pueden ser severas para unos pocos, pero los beneficios para muchos superarán con creces las pérdidas. Lo decimos en el sentido más amplio posible, no sólo numéricamente, sino en el sentido de un general de combate, que considera la pérdida de tropas, como el coste que suponen estos asuntos, por ejemplo, pero debe ser desapasionado porque esto es la guerra después de todo, y algunos serán sacrificados. Sabemos que cada persona tiene un destino y un magnífico destino en esto. La verdad de las cosas es, que todos los que sirven a la luz son exaltados y recompensados. Esto es el karma y funciona en ambos sentidos, que las buenas acciones son devueltas con muchas, muchas bendiciones, y las malas acciones son devueltas con sufrimiento y castigo, o con la obligación de reequilibrar de alguna manera, lo que podría requerir un período bastante extenso de servicio y sacrificio, de muchas formas, para pagar la deuda kármica.

[00:57:26.19] **Phil Schneider:** Los riesgos de ser expuesto y silenciado, no son tan grandes como se podría pensar en términos humanos, aunque el sufrimiento de los miembros de la familia puede ser bastante severo. Las personas rápidamente hacen su transición, y pasarán a una existencia mucho, mucho mejor. Para todos nosotros en la luz, sabemos que es mucho, mucho mejor donde estamos que donde estás tú. Es por eso que todos están trabajando tan diligentemente para mejorar las cosas en el planeta. Este es el destino futuro y el deseo de todos en la luz es lograr esto más temprano que tarde, y es por eso que todos bajamos y encarnamos en el plano terrestre. Es por eso que todos ustedes están presentes. Todos saben cómo es la Tierra, y aquellos que eligen venir, lo hacen con un propósito. A veces es para terminar con una curación necesaria, para reequilibrar alguna dificultad experimentada ya en vidas pasadas. Algunos vienen para avanzar las fronteras del conocimiento y la conciencia entre la cultura humana, y para corregir los errores, y para enfrentar la oscuridad, y para hacer oposición, e ir a una especie de guerra para detener sus golpes y frustrar sus planes.

[00:59:28.19] **Phil Schneider:** Este es un proyecto complejo que está en curso, pero todos somos conscientes de su importancia y de la historia que se remonta a muchos, muchos siglos atrás, con todo lo que ha sucedido y ha salido mal y, sin embargo, la humanidad todavía sigue a flote. Puede estar magullada y maltratada, puede estar confundida, angustiada y descorazonada, pero todavía está saliendo a la luz, y ésta es la verdadera prueba de la divinidad, dentro de cada individuo. Todos los seres humanos son divinos, y son extensiones de la Divina Fuente Creadora de Todo Lo Que Es. Esto no es una exageración. No es una noción egoísta, ni una alucinación mesiánica distorsionada, ni una ilusión del canalizador que os trae mis palabras. Esta es la verdad literal y el reto está, en ser capaces de mantener esa conciencia, y creer en ella frente a todos los detractores, las críticas culturales y la manipulación mental dirigida a borrar estas creencias, y hacer del mundo un lugar mucho más oscuro, a través de la visión secularista.

[01:01:32.00] **Phil Schneider:** Nuestro mensaje a todos los que escuchan estas palabras es que hagan lo

que está en su corazón. Nadie tiene que convertirse en un guerrero, pero todos ustedes son guerreros, sin embargo. Estando aquí y manteniendo el amor en sus corazones, irradian luz a todos los demás y eso es importante también. No se sientan insignificantes, y no se sientan fracasados si sólo se ocupan de sus asuntos. Todavía están aquí y sostienen la luz para el planeta, y eso sí importa, pero animamos a los que se sienten atraídos a hacer más, a que no pierdan la esperanza, y a que sepan que sus esfuerzos están totalmente apoyados por el reino divino, y que al final tendrán éxito. Esto está previsto. Se espera, pero todavía debe suceder, debido a que ustedes, en primer lugar, están al mando, en el control directo de manera práctica, todos y cada uno de los días.

[01:03:04.04] **Phil Schneider:** Todos tienen un trabajo que hacer, y todos pueden elegir cómo desean servir, y es de gran servicio para todo el vasto Universo, así como para el grupo de humanos que están involucrados en esta contienda. Los oscuros también serán muy favorecidos al final, cuando la luz prevalezca, porque esto es lo que se necesita para que finalmente encuentren sus límites, y comiencen a deshacer la distorsión y la corrupción interna, que ha causado que dejaran su camino divino y se corrompieran. Esto les servirá en gran medida, porque necesitan ser rescatados mucho más que ustedes. Una cosa es vivir una vida donde hay decepciones, y otra muy distinta es vivir una vida de criminalidad y depravación. Lo último es mucho, mucho peor, porque las consecuencias serán graves para todos los que vayan por ese camino.

[01:04:26.11] **Phil Schneider:** Hay mucho sufrimiento por venir para los oscuros, y esto no tiene por qué venir de tus manos. Esto es algo de lo que el karma se encargará, de una manera u otra. Vuestra tarea es elevaros, y ayudar a los que os rodean a elevarse. La luz está llena de amor, y esto no es de ninguna manera un sacrificio. Es la más grande de las bendiciones y recompensas que uno pueda imaginar. La experiencia que tenemos en la Luz, no puede ni siquiera ser transmitida a ustedes en palabras, al estar cerca de la Fuente Creadora y de su amor, en la forma en que lo experimentamos. Este es tu destino una vez más, una vez que te vayas, y será el destino de todos en la Tierra algún día, cuando los problemas se resuelvan. Todos vosotros podéis contribuir a que esto ocurra.

[01:05:44.20] **Denny:** Bien. Voy a hacer de ésta, la última pregunta, **Phil. ¿Por qué me vi tan fuertemente impulsado a elegirte como sujeto para la canalización en este momento?**

[01:05:53.20] **Phil Schneider:** Esto es parte de la serie que estás haciendo, porque la luz te está guiando, como has visto y sentido, y observado al ver cómo el hilo te lleva de un paso al siguiente. La razón de mi importancia en la secuencia es evidente, en el hecho de que ya era visible entre los denunciantes y la historia necesitaba ser contada, de cuál es el destino del denunciante, y cuál es la verdad sobre ellos y su historia. Hacer lo que hice y presentarme de la manera en que lo hice, corre el riesgo de perderse en beneficio de la humanidad, si se llegara a la conclusión de que sólo fui un loco que buscaba atención, e inventó un cuento de hadas para tratar de estar en el punto de mira durante un tiempo, pero que vivía una vida de ego desorientado y era, después de todo, un estafador y un timador. Esto es lo que se intenta con todos los que se enfrentan a la oposición, y traen la verdad. Pocos pueden hacer esto con un conocimiento definitivo, e información comprobable más allá de toda duda. Cualquier evidencia física es rápidamente requisada y secuestrada, y usualmente destruida y luego encubierta.

[01:07:57.22] **Phil Schneider:** El hecho de que yo esté registrado en grabaciones, hace que sea muy importante tener un seguimiento de este tipo, para que los demás que se preguntan y están pensando en

presentarse, vean que esto se está convirtiendo en una forma consagrada de dejar huella, y asegurar que su energía y su sacrificio son importantes, y se convierten en una parte del registro permanente. Aquí es donde los intrusos cometen su mayor error, porque al final no hay secretos, porque no hay un final de ningún ser humano con la muerte física. Su conciencia avanza y retienen la consciencia y el conocimiento de quiénes fueron, y qué hicieron. Todavía pueden ayudar.

[01:09:12.25] **Phil Schneider:** La capacidad de hablar conmigo es... una hermosa manera de abrir nuevos caminos, y de hacer surgir la verdad, y de tranquilizar a otros como yo, que se sienten atraídos a ser un referente de esta manera. Pueden saber que sus palabras serán escuchadas, su historia será preservada, y saldrá a la luz una y otra vez, incluso si es suprimida. Esta es una gran contribución y es bastante satisfactoria para mí. Puedo decirles con completa y total sinceridad desde el fondo de mi corazón, por así decirlo, que mi vida valió la pena por las pocas charlas que di, y por haber contado mi historia. Valió la pena cada momento de duda y miedo, y el daño físico que se me hizo, incluyendo mi muerte y la pérdida de los años que me quedaban. Lo haría con gusto, una y otra vez. Esto también lo haré en persona en mi próxima encarnación. Seguiré sirviendo. El más alto llamado, es el servicio del alma.

[01:11:00.21] **Phil Schneider:** Dentro de cada persona su alma anhela expresarse, ser libre y vagar por todas partes, en un proceso de descubrimiento y alegría sin fin. Cualquier otra cosa que no sea esa experiencia, muestra un problema que necesita solución. El beneficio de contribuir de esta manera, de servir a la luz incluso en un rincón oscuro, como es el caso de la Tierra ahora, es contribuir a todos los seres de luz, y a su futuro destino. Es a través de servir, corregir los errores, y abordar los impedimentos para el progreso, como se amplía el alcance del futuro, que es mucho más amplio de lo que se podría siquiera imaginar. Las contribuciones que estáis haciendo para hacer avanzar a la humanidad hacia este tiempo futuro, serán incalculables y serán, una gran innovación en todo el Universo. Las ganancias no son menos de lo que estamos diciendo. Tú puedes ser un instrumento para lograr esto más pronto, haciendo más. Siempre tienes opciones para contribuir de muchas maneras. Si mantienes tu firmeza, y dedicas los pensamientos de la mente y el corazón a la causa, en simpatía, en resonancia y en apoyo, será un beneficio palpable. Si también puedes compartir el conocimiento y la información, y hacer cambios en tus circunstancias para escapar de la subyugación, esto acelerará los beneficios para ti personalmente, así como para toda la humanidad.

[01:13:38.19] **Denny:** De acuerdo. Bien, gracias Phil por unirme a nosotros. Gracias por tu contribución. Gracias por todas las respuestas a las preguntas que hemos hecho hoy y con esto, voy a pedirle a Karl que vuelva.

### **Conversación de cierre**

[01:13:55.29] **Karl:** Bueno, esto fue muy interesante para mí. Parte de esto fue muy inesperado. Mucho de ello ha sido nuevo para mí, porque en realidad, no lo he investigado. No he tratado de investigarlo y no... Como sabes, no investigo mucho sobre todas las noticias conspiracionistas, y la razón por la que no lo hago es que quiero hacer mi propia investigación, y descubrir información a mi manera, a través de las fuentes en las que tengo más confianza. Porque tengo este tipo de herramienta única disponible para mí, que es una especie de ... No tengo suficientes horas en el día para hacer todas las cosas que podría concebir, sólo con eso. Por lo tanto, prefiero no tener mi mente llena de un montón de nociones

de otras personas, y alguna sé que es desinformación, que es equivocada y todo eso. Preferiría ser más ingenuo y despejado... ver lo que me viene. Ahora, necesito tener una cierta cantidad de conocimiento para obtener más. Es una especie de proceso de preparación y apertura, y ser capaz de preguntar a un nivel realmente alto, para obtener la mejor calidad de información, y profundidad en la información. Pero estoy aprendiendo sobre la marcha. Esta es un área que no he investigado en gran detalle, particularmente a estos individuos y sus acciones. No he pensado en las bases subterráneas y ese tipo de cosas. Siempre asumí, "bueno, es parte de lo que hace nuestro gobierno, y gasta dinero en un montón de cosas que les hace sentir felices al final del día, pero no tiene un propósito real. Esa es mi propia suposición, no he pensado en un área de montaje para una batalla galáctica, o una conquista o lucha interplanetaria ...

[01:16:07.19] **Denny:** Correcto, sí. Hay un enorme volumen de otra información sobre Dulce que ni siquiera hemos tocado. Él no lo mencionó y yo no le pregunté sobre ello. Pensé que las preguntas... esa es la otra cosa que quiero decir, es que yo proporcioné algunas de las preguntas, y que trabajé muy de cerca con Duke ayer en un intercambio, y entonces él regresó con un conjunto completo de preguntas que realmente usamos hoy, con sólo una edición menor en la número 2 de mi parte, que estaba basada en alguna información más reciente que estábamos rastreando, sobre el contingente de la flota oscura de denunciadores de programas espaciales secretos; algunos de los cuales no son tan populares como los que muchos de nuestros oyentes podrían conocer. En cualquier caso, esos temas sobre Dulce ni siquiera fueron cubiertos, y están relacionados con la experimentación genética, las operaciones de clonación, un contingente bastante grande de esclavos humanos, y sujetos de prueba, allí abajo. La base en sí misma se describe como que tiene muchos, muchos niveles. Algunos niveles que los humanos no pueden ocupar, y bastantes detalles sobre los que se ha informado. Muy poca evidencia. Una cosa que diferencia a Phil de muchos de los otros denunciadores, fue que tenía pruebas físicas que trajo a sus charlas en los años 90. Las que conozco son sustancias metálicas de las que dio descripciones muy detalladas. No estoy seguro de si había alguna prueba de terceros, pero era un personaje bastante convincente y también era muy... no era seco y académico. Se podía ver que el tipo tenía algo de piel en el juego, literalmente. Estaba lesionado, y se podía ver que estaba lesionado. Le faltaba parte de su mano y por eso... una historia bastante dramática la que sacó a la luz durante su época.

[01:18:16.11] **Karl:** Bueno, parece que tenemos el panorama general, pero no tanto del día a día, porque el programa de secuestros es tan obvio y hay tantos testigos que se han presentado, que han visto los secuestros, y han visto a la gente en sus casas desaparecer, y luego aparecen de repente en algún lugar y podrían estar en el césped o algo así, y ser encontrados a la mañana siguiente. "¿Qué ha pasado? No lo sé. Me desperté y estaba en el césped" ... este tipo de cosas. O vuelven, y sus pijamas están al revés. La mirada hacia arriba y de repente, sus pijamas están al revés, y no recuerdan, ya sabes, este tipo de cosas. Así que hay muchos testigos externos de este tipo de cosas. La gente ha visto abducciones en acción, y muchos abducidos tienen recuerdos que surgen de cosas que han ocurrido. Me he topado con eso en algunos de mis clientes, haciendo trabajos de resolución de memoria, donde no tenían ni idea de que esto les había pasado en el pasado. Pero se conectarán con algo debido a la ansiedad que llevan consigo, y tendrán un recuerdo repentino de haber estado en tal instalación, y de algunas cosas que se han hecho para manipularles.

[01:19:45.16] **Karl:** Esto tiene que ocurrir en algún lugar, y sé que muchos de ellos reportan haber estado en varias habitaciones, recintos y cosas, no necesariamente volando en una nave. Hay

un enorme trabajo genético en curso. Enorme. Ese es el propósito de esto.

[01:20:03.11] **Denny:** Bien. Tengo el presentimiento de que Phil evitó algunos de los detalles, sólo por el tema que comentamos antes sobre la protección. En este canal, no iba a entrar en algunas de las cosas que probablemente sabía que podrían llamar la atención hacia nosotros... atención negativa hacia nosotros, que no contribuiría en nada. Sólo nos metería en problemas, básicamente.

[01:20:33.07] **Karl:** Preferiría que eso no sucediera.

[01:20:33.07] **Denny:** Si. Quiero seguir haciendo esto. Por lo tanto, creo que ...

[01:20:37.07] **Karl:** Tengo formas de contribuir y no quiero hundirme con el barco sólo para salvar el único barco.

[01:20:44.11] **Denny:** Si. Así que, mi sensación era que había un montón de cosas de las que él podría haber hablado en ese sentido, lo cual se informa... como que si investigas a este tipo, vas a encontrar algunas cosas que son bastante espantosas, y que han estado ahí fuera en Internet durante mucho tiempo. No iba a sacar a relucir esas cosas y corroborar un montón de esas cosas aquí. Tal vez algunas de ellas no podían ser corroboradas por él. Sospecho que estaba ocultando algunas cosas como esa, más que algunas cosas como esa. Así que, en interés del tiempo, creo que voy a cerrar esto, a menos que tengas algo que añadir, Karl.

[01:21:22.24] **Karl:** No. Todo lo que puedo decir es que no era yo a quien estabas escuchando. Es todo lo que puedo decir. Viene de más allá de mí, y hago todo lo posible para mantener el espacio, y hacer esto a través del reino divino. Eso es todo lo que puedo reclamar, y lo que sea que pase, pasará.

[01:21:45.03] **Denny:** Si. Así que, quiero agradecerles a todos por unirse a nosotros. Sólo una pequeña actualización aquí. Ha habido una especie de nuevo esfuerzo, algo reactivado, pero básicamente, tengo un mayor compromiso ahora para conseguir subtítulos en estos videos, porque en algunos casos la traducción de Google funciona bastante bien, y en otros casos he descubierto que no funciona muy bien en absoluto. Todavía tengo necesidad de... menos de transcripción. Creo que vamos a ir por un camino diferente en lo que respecta a la transcripción, pero si alguien está interesado en hacerlo, realmente necesito ayuda. Realmente necesito ayuda. Pero más aún, me gustaría conseguir voluntarios para hacer el trabajo de traducción, una vez que tengamos las transcripciones hechas. Quiero agradecerles a todos por su atención. Quiero agradecer a todos los que han donado a *WhyisThisTrue?* en mi página GoFundMe. Realmente lo aprecio. Nos está ayudando a hacer estas series. Una de las cosas a las que esos fondos podrían destinarse es a un servicio de transcripción que estoy viendo ahora mismo. Son unos 40 dólares al mes que me permitirían hacer muchos de estos videos, o todos ellos; ciertamente, la serie que estoy haciendo con Karl se transcribió, para que podamos tener subtítulos cerrados, y luego antes o después ser traducidos a otros idiomas. Estoy muy motivado ahora mismo para ir a Europa del Este y Rusia. No sé por qué, pero es un gran llamado para mí ahora y más tarde el Medio Oriente.

[01:23:15.01] **Denny:** Así que, muchas gracias Karl por hacer esto conmigo. Realmente valoro esta asociación y creo que estamos ayudando a mucha gente.

[01:20:33.07] **Karl:** Bueno, gracias. Veo a la gente con esta difícil situación de tener interferencia de los ETs y ¿a dónde vas para conseguir ayuda si estás en el programa? Porque estas personas son conejillos de indias y se usan una y otra vez. "Usados", que significa en el sentido más completo posible; contra su voluntad y por varias razones oscuras. Este es un dilema, y la gente no tiene ningún control sobre él. Incluso cuando saben que son abducidos, no pueden detenerlo. Continúa sucediendo. Por lo tanto, lo único que puede interponerse es el reino divino. Sigo poniendo este enchufe ahí fuera. Hay respuestas. No estamos solos. Hay una respuesta para todo esto, y tenemos que asociarnos con el reino divino para lograrlo, y podemos.

[01:24:23.14] **Denny:** Bien. Es un muy buen mensaje. Hay una razón para tener mucha esperanza. Hay mucha oscuridad que sale de algunos de estos episodios, pero todos necesitamos que se nos recuerde. Karl y yo estamos aquí para recordarles que hay una razón para la esperanza. Hay soluciones. Sólo tenemos que aprovecharlas. Gracias de nuevo Karl, y gracias a todos los que nos ven, y volveremos con otra entrevista de canalización como esta muy pronto. Adiós a todos.